



Pièces	3 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	61
Prix	399 000 €

La Londe-les-Maures

Appartement à vendre (83250)

À quelques pas des plages de la baie des isles, dans une résidence refaite à neuf en 2012, fermée et sécurisée avec ascenseur. Charmant appartement moderne de type t3 de 54,50 m2 avec vue mer. Il se compose : d'une entrée de 5 m2, d'une pièce de VI de 22 m2 composée d'une cuisine américaine équipée et d'un salon/séjour donnant le tout donnant sur une première terrasse de 5,5 m2. Dans la partie nuit, on retrouve une salle d'eau avec douche italienne et placards de rangements, des wc séparés, une première chambre avec placards. Puis, une seconde chambre de 10,8 m2 avec placards ainsi que sa ...

A few steps from the beaches of the bay of islands, in a residence renovated in 2012, closed and secure with elevator. Charming modern t3 apartment of 54.50 m2 with sea view. It consists of: an entrance of 5 m2, a living room of 22 m2 composed of an equipped american kitchen and a living room/living room all opening onto a first terrace of 5.5 m2. In the sleeping area, there is a bathroom with italian shower and storage cupboards, separate wc, a first bedroom with cupboards. Then, a second bedroom of 10.8 m2 with cupboards as well as its own terrace of 5.17 m2. Storage and cupboards. ...

ROBIN'S REAL ESTATE

15 av. G. Clemenceau et 150 rue du Forum - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

